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三原市民と市長の「みらいトーク」（第25回）実施結果 

 

１ 日 時  令和5年6月28日（水）17時～18時 

２ 場 所  児童館「ラフラフ」 

３ テーマ  子ども・子育て支援 

４ 参加者  子ども 7名（小学生3名，中学生2名，高校生2名） 

岡田市長 

５ 内 容 

 テーマ１：児童館「ラフラフ」での活動について  

【子ども】 

・大ダルマの見学が印象に残っている。 

・私は児童館のteens塾に数回参加したが，最初は，勉強ばかりするのだと思

っていたが，実際に行ってみたら，みんなで話をしたり，折り紙を折ったり

したことが楽しく，印象に残っている。 

・teens塾で小学生に教えたことがよかった。 

・ボランティアに行くと，ラフラフの子どもたちは「次はいつ来るの」「また

会いたい」と言ってくれ，うれしい声をもらった。ここで活動していきたい

と思っている。 

 

 テーマ２：児童館「ラフラフ」の利用について  

【子ども】 

・ラフラフのような施設は自由に利用できてよい。 

・ラフラフのボランティアに参加したきっかけは，子どもが好きで，楽しそう

だから。当時，誘ってもらって参加したら，やはり楽しく，そこから参加し

ていくうちに，小学校の先生などの教育系に，あこがれを持ち，将来のこと

も考え始めた。 

・いろいろな人たちに，ラフラフでできる活動を知ってもらい，将来に活かし

てもらいたい。 

・最初，学校帰りに，ボランティアの目的で来ていたが，いろいろな世代の友

達ができた。 

・ラフラフは「公園」みたいな場所だと思う。とりあえず行ってみたら，友達
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がいるという場所。公園は，街灯がなく，ちょっと危ないようなところもあ

り，子どもだけで遊べる環境が少ない。運動公園ではたくさん遊べるが，子

どもだけで行くことができる距離ではなく，子どもがのびのび遊べる場所が

増えたらよい。 

・小学生の場合，家に帰って自転車で出かけると，遊べる時間が短くなるから

大変だと思う。例えば，学校の近くにもあって，いろんな学校の人が増え，

中高生が学校帰りにちょっと寄ってみようか，そういう場所がよい。 

・ラフラフが何をしているか，勉強やボランティアなど，アバウトな感じでし

か知らないと思う。 

・みんなにもっと知ってもらいたい。私がやった授業なども，自分がやりたい

ことや，将来のためのことなど，自分のために経験できる場所であることも

知ってもらいたい。 

・児童館が子どもだけのものではないということが，企業などにも波及してい

けばよい。 

・駅前に大型モニターがあるので，ラフラフのPRをしていけばよいと思う。自

分はバスを利用するとき，いつもモニターをみている。 

・同級生は，ラフラフに勉強をしに来ている。テレビやラジオに取り上げても

らうのがいいと思う。 

・以前，他の小学校の友達に，ラフラフに行こうと誘ったら，名前は知ってい

たが，どこで，どんな施設かと聞かれた。自分から遊びに行こうと誘って，

広めていきたい。 

・図書館のように，いろいろなところにポスターがあればいいと思う。ここに

行ってみたいと思うようになる。 

 

 テーマ３：三原のよいところについて  

【子ども】 

・最近，外国人をよく見かける。今朝も，駅前で写真をとっている人をみかけ

た。三原にはいろいろな国の人が住んでいて，住みやすいまちだなと思う。 

・最近はお店が増えて，住みやすいまちになっていると思う。また，それは人

口が増えるきっかけにもなる。一方，尾道には，かわいいカフェがあり，福

山はおしゃれなお店があり，三原にもそういう場所ができればよいと思う。 
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・インターネットやインスタグラムを使ったら，他のまちから三原にも訪れて

くれる人が増えると思う。 

・三原は住みやすいまちだと感じる。 

・海，山，空港，新幹線，フェリーもあるが便は少ない。住みやすいことに変

わりはないが，娯楽施設が少ない。 

・空気がきれい。1月に東京に修学旅行に行ったが，生まれたときからずっと

三原に住んでいるので東京の空気になじめなかった。何年経っても，ずっと

きれいな空気が続いてほしい。 

・誰でも，いつでも使用できる体育館があればいい。 

【子ども】 

・以前，須波のマルシェのイベントで，チアダンスの体験に参加したがすごく

楽しかった。楽しくて習いたいなって思う人もいると思うが，習うのは大変

で，まずは体験できることを増やしていったらよいと思う。 

【市長】 

・今年度，小学生の皆さんに，たくさんの仕事・職業の体験をしてもらいたい

と思い，「こどもおしごとチャレンジ」を来月からスタートする。天気予報

のアナウンサーやフラワーアレンジメントなどのものづくりなど，いろいろ

な仕事が世の中にあるが，それらを体験して，仕事の魅力を知ってもらえる

ような取組を予定している。皆さんに体験してもらう機会をしっかり作って

いきたい。 

・今後もラフラフやすなみ海浜公園のイベント，来週には，佐々木島でイベン

トがある。いろんなところでのイベントに参加してもらい，よいイベントだ

と思ったら，また教えてもらえるとありがたい。 


